

Obtenez la dernière version d'Office 365 pour votre entreprise, optimisée pour Mac.



## **Economie**



## IMMOBILIER DURABLE: LE CHANTIER LANCÉ PAR LA RÉGION CASABLANCA-SETTAT

Par Fayçal Ismaili le 24/06/2018 à 22h22



© Copyright : DR

Kiosque 360. La région Casablanca-Settat était à l'honneur à la 15ème édition de la SMAP immo Paris organisée du 22 au 24 juin et a lancé, par la même occasion, les travaux d'élaboration d'une vision stratégique prônant la durabilité dans le secteur de la construction. Les détails.

A la SMAP immo Paris, Mustapha Bakkoury a lancé les travaux d'un gros chantier concernant l'élaboration d'une vision stratégique prônant la durabilité dans le secteur de la construction, rapporte *Aujourd'hui le Maroc* dans son édition de ce 25 juin. Car la durabilité est «une opportunité que chaque investisseur et constructeur immobilier doit intégrer pour que son projet soit accepté par le client final», affirme le président de Casablanca-Settat qui scelle un partenariat, depuis deux ans, avec la région d'Ile-de-France. Concrètement, l'objectif est de répondre au programme régional d'appui à l'écoconstruction, élaboré dans le cadre du Programme de développement régional (PDR) de la région Casablanca-Settat. Ce plan prévoit 160 projets à développer d'ici 2021 pour un montant de 115 milliards de dirhams.

Pour dessiner les contours de cette stratégie, la méga-région a fait appel au cluster marocain Efficacité énergétique des matériaux de construction (EMC) et à la plateforme française Construction 21, qui décortiqueront techniquement les étapes à suivre pour la réalisation de ce projet.

Le développement durable dans la construction est une nécessité pour la région Casablanca-Settat que Rachid Naanani, président du cluster EMC, définit comme un territoire «énergétivore». Il s'agit donc de créer «une dynamique environnementale favorable à la promotion de la construction durable, et ce en créant un éco-système et une filière», indique-t-il au quotidien.

Pour Véronique Pappe, directrice de Construction 21, il est essentiel d'adopter «les bonnes pratiques pour ne pas refaire les même erreurs qui ont été faites en Europe dans les années 60-70». L'enjeu est important. Le Maroc a «un potentiel énorme en matière de construction», poursuit-elle, assurant en même temps que le pays a commencé à développer une véritable conscience dans ce sens. A suivre.

## Par Fayçal Ismaili

 $\begin{tabular}{l} \textbf{Source:} $\underline{\text{http://fr.le360.ma/economie/immobilier-durable-le-chantier-lance-par-la-region-casablanca-settat-168646} \\ \end{tabular}$